



**BACHILLER**

Este día, en acto especial que se llevará a cabo en la Iglesia San Ignacio de Loyola del Externado de San José, recibirá su título de Bachiller Académico, opción Químico-Biológico del Colegio María Inmaculada, la señorita **MARIA CONCEPCION G. CRUZ SOSA**, hija de don Francisco Agustín Cruz Nolasco y doña Angela Sosa de Cruz. Acto que dedica a Dios Todopoderoso, a la Santísima Virgen María, a sus padres y hermanos. Motivo por el cual se encuentra recibiendo cariñosas felicitaciones de familiares y amigos.



**BACHILLER**

Este día, en acto especial que tendrá lugar en la Iglesia Parroquial Santa Catalina de Alejandría, recibirá su diploma de bachiller Académico opción Humanidades, del Colegio San Agustín de Usulután, la señorita **Ruth Elizabeth Ramirez Chávez**, hija de don Ramón Atilio Ramírez y doña Candalaria Chávez de Ramírez. Después de la ceremonia será felicitada por familiares y amigos.

**SIP Protesta**

—Viene de la página 4.

Nicaragua y solicitamos una pronta investigación y amplia explicación", señaló el Presidente de la SIP, Edward Seaton.

La SIP informó que Bleibtreu, destacado en América Central como fotógrafo de la firma Sigma de Nueva York y por la Worldwide Television News de Londres, tenía en su poder una visa de visitante que había sido emitida la semana pasada por la embajada de Nicaragua en Honduras, donde vive el periodista.

**Ante Presión Democrática**

—Favor pase a la página 5.

mente a un tercer país, como Checoslovaquia, Hungría o Polonia.

La apertura de la frontera podría provocar que un número mayor de alemanes orientales colme recintos oficiales de Alemania Federal. Se calcula que por lo menos un millón de alemanes orientales desea viajar a Alemania Federal.

Schabowski dijo que las nuevas reglas entrarán en vigor inmediatamente y que no había condiciones a salir del país, la decisión afecta a todos los puntos fronterizos de revisión, incluso los existentes en la muralla construida en Berlín el 13 de agosto de 1961 con el propósito de detener una similar fuga masiva de refugiados.

"Se puede obtener permiso en corto tiempo en las oficinas regionales de pasaportes, las cuales es-

tán facultadas para expedir visas de emigración para viajar al exterior", indicó el anuncio.

El gobierno de Alemania Democrática se ha estremecido desde finales de agosto por la fuga de unas 110 mil personas y por las manifestaciones masivas en demanda de elecciones libres y democracia en todo el país.

La libertad para viajar, concedida el jueves, es considerada como un reconocimiento de que sólo con medidas drásticas se puede revertir el descontento popular. La decisión fue tomada un día después que el nuevo dirigente de Alemania Democrática, Egon Krenz, se pronunció en favor de celebrar elecciones libres, sin entrar en detalles.

En Washington, los funcionarios del gobierno recibieron con beneplácito el anuncio.

"Si en verdad están abriendo sus fronteras, creo que es un acontecimiento positivo", dijo el Secretario de Estado, James Baker, tras ser informado de la medida.

**Srio. ONU**

—Viene de la página 4.

diciona a la puesta en marcha del desbande de la resistencia, a la que llama "los Contras", mientras que estos reclaman el fortalecimiento del proceso de democratización y de reconciliación nacional.

El encuentro se realiza en la Sala de Mapas de la Secretaría General de la ONU, bajo los auspicios de la Comisión Internacional de Apoyo y Verificación (CIAV) integrada por las Naciones Unidas y la Organización de los Estados Americanos.

Los secretarios generales de ambas enti-

dades, Pérez de Cuéllar y Joao Baena Soares, respectivamente, pronunciaron unas palabras iniciales y luego se pasó a la organización de los trabajos.

La delegación de Nicaragua está encabezada por el vicescanciller Victor Hugo Tinoco y la de la resistencia armada por Enrique Bermúdez. Como testigo concurre el Arzobispo de Managua, Cardinal Miguel Obando y Bravo, y como observador el Embajador de Honduras, Roberto Martínez Ordóñez.

El gobierno de Nicaragua, continuó, "ha venido insistiendo en la necesidad de su cumplimiento. Otro motivo es la interrupción del cese del fuego en Nicaragua, que indiscutiblemente pone en peligro vidas humanas, las elecciones en Nicaragua y el progreso de paz en su conjunto".



**iWow, a Todo Meter!**

- Más de 500 hoteles en U.S.A.
- Carros de **DOLLAR**
- Tarifas especiales más ventajosas
- Reservaciones rápidas y seguras

Viaje a todo meter con WTM. WTM le confirma la reservación de su carro de Dollar Rent A Car inmediatamente y su habitación de hotel en un máximo de 24 horas, asegurándose así, llevar todo confirmado antes de salir de El Salvador. Además, WTM le ofrece ventajosas tarifas en todos sus servicios. . y hasta cruceros en Florida y California! Wow!!!

Pregúntele a su agente de viajes.



Su mayorista favorito.

**BONOS** REFORMA AGRARIA Y FINATA  
 SIRVEN PARA PAGAR IMPUESTOS SUCESORIALES Y DE DONACIONES  
 COMPRA — VENTA  
**VALORES**  
 3a. Calle Pte. 3515, Tel.: 24-0249.

**Norma's**  
 Sala de Belleza  
**ATENCION PERSONALIZADA**  
 DEDICANDO NUESTRA EXPERIENCIA Y TIEMPO EN EMBELLEGERLE  
 Por esto mismo hemos incorporado nuestro innovador servicio de uñas acrílicas.  
 Haga su cita. Será un placer atenderle.  
 1a. Calle Poniente y 63 Av. Nte., Edificio Comercial La Montaña  
**Teléfono 23-5123**